

COMUNICADO OFICIAL: SEMERGEN se posiciona en contra de la transferencia de la gestión del MIR por las CC.AA

Madrid, 13 de noviembre de 2023. La sociedad Española de Médicos de Atención Primaria (SEMERGEN) muestra su desacuerdo al posible traspaso de la gestión de la formación de médicos especialistas, médicos internos residentes (MIR) a las comunidades autónomas (CC.AA).

Este comunicado es debido a las recientes informaciones que han sido publicadas en distintos medios de comunicación que hablan sobre un posible traspaso de las competencias en gestión del MIR a las CC.AA, en el trascurso de las negociaciones de diferentes formaciones políticas para la investidura o legislatura. Desde SEMERGEN se considera que esta medida puede generar desigualdades en el proceso de elección generando inequidades entre las diferentes CC.AA.

“Plantear una posible transferencia de la gestión del MIR a cualquier comunidad autónoma supondría la ruptura, fragmentación y debilitación de un sistema sanitario, cuyo funcionamiento viene deteriorándose desde hace años por la falta de planificación y una mínima inversión, especialmente en la Atención Primaria”, ha comentado en multitud de ocasiones, José Polo, presidente de SEMERGEN.

El sistema MIR, es un sistema formativo básico en nuestro sistema nacional de salud reconocido a nivel internacional y establece unos requisitos comunes a todos los aspirantes, por lo que transferirlo pone en peligro la equidad del sistema.

En este sentido, SEMERGEN coincide con lo manifestado por la Organización Médica Colegial (OMC); debe ser el Ministerio de Sanidad el encargado de establecer las bases comunes del régimen laboral y los aspectos formativos en todo el territorio, siendo su competencia la acreditación, evaluación y elaboración de los programas docentes también.

Por estos motivos, desde SEMERGEN consideramos que siendo el modelo actual un referente mundial para la profesión médica y para la sanidad en su conjunto no hay necesidad de modificar el sistema de formación sanitaria especializada (FSE).

Junta Directiva Nacional
Sociedad Española de Médicos de Atención Primaria

